



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0419

SAN AGUSTIN DE CAJAS: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELICTIVA “LOS LADRILLEROS DEL MAL DE SAN AGUSTIN DE CAJAS”

- **Se logró recuperar el material de construcción sustraído.**

En una oportuna acción, policías de la Comisaría de San Agustín de Cajal, durante la ejecución de un operativo policial denominado “IMPACTO2024”, entre la Avenida Leoncio Prado cuadra cuatro, tomaron conocimiento sobre una presunta estafa en agravio de Eden de 27 años de edad, el mismo que había solicitado al número de celular 949099734, 4000 ladrillos y al verificar le faltaba 1,975 .

Tras acciones de inteligencia, agentes del orden intervinieron por intersección del Pasaje Marcavalle S/N, Barrio Auray- Chilca, a Vladimir Lenin de 40 años, y Richard de 36 años de edad, quienes serían integrantes de la presunta banda delincuencia “LOS LADRILLEROS DEL MAL DE SAN AGUSTIN DE CAJAS”, intervenidos por la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de estafa.

En el lugar, antes indicado se halló a uno de los intervenidos 2100 soles y un celular marca ZTE ,color negro, y al otro sujeto un celular marca samsung , color rojo, de igual manera se procedió a la incautación de 2025 ladrillos marca “IMPERIAL y vehículo de placa de rodaje W6E-866.

Los intervenidos y vehículo fueron puesto a disposición de la dependencia policial, a su vez, se puso en conocimiento del representante del Ministerio Público para las acciones de ley.

Huancayo, 12 de marzo del 2024.

/ayrt.
09:20



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín
Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0419

